



しののめYMC Aこども園 園だより

2025年度 10月号

発行者:こども園園長 草分俊一

年間聖句 「互いに愛し合いなさい」
わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。
これがわたしの掟である。

10月聖句 あなたがたはそれぞれ、賜物を授かっているのです。

ペトロの手紙 14章 10節

夏の猛暑も少しずつ和らぎ、朝夕には涼しさの中に秋の気配を感じられるようになってきました。この寒暖差で体調を崩しやすい時期ですので、こどもたちをはじめ、保護者の皆さまもどうぞご自愛ください。

9月6日(土)には「しののめチャリティー祭り」を開催することができました。大きなけがや事故もなく無事に終えられたのは、おひさま会、東京ベイサイドクラブ、お父さん方、グランチャ東雲のスタッフ、東雲児童館・学童のスタッフの皆さまのお支えのおかげです。本当にありがとうございました。

当日は、在園のご家族はもちろん、今年3月に卒園した小学1年生のご家族も来園され、園庭や人工芝の中庭は多くのこどもや大人の笑顔であふれました。このお祭りには、保護者同士や家族同士、保護者と教職員との親睦、またボランティアとして活動するお父さん・お母さんの姿を子どもたちに伝えるという意図を込めて運営してまいりました。皆さまのご協力のおかげで、行事を通して多くの価値を得ることができたと感じております。

なお、お祭りの収益金は、9月27日(土)に木場公園で開催される「チャリティーラン」のエントリーフィーとして活用いたします(チャリティーランのエントリーフィーは障がい児者プログラムのために用いられます)。引き続き、週末のチャリティーランへのご参加を心よりお待ちしております。

*26日、チャリティーラン応援グッズ(画用紙、割り箸)をお渡しいたします。

画用紙を割り箸にセロハンテープなどで固定し、当日は木場公園へご持参ください。

二学期は毎週のように行事が続きます。

保護者の皆さまには多くのご協力をお願いすることになりますが、どうぞよろしく願いいたします。

【お願い】

- ・登園・降園の際、園前での車の乗降や歩道への自転車の駐輪について、近隣より「通行の妨げになっている」とのご連絡をいただいております。ご配慮をお願いいたします。
- ・乳幼児の安全確保の観点から、ヘアピンのご使用はお控えください。